

2017年11月29日

株式会社ネクスグループ

## スーパーバイク世界選手権「MV AGUSTA Reparto Corse」

### とのスポンサー契約のお知らせ

株式会社ネクスグループ（本社：岩手県花巻市、代表取締役社長：秋山 司、以下、「ネクスグループ」）は、スーパーバイク世界選手権\*<sup>1</sup>に参戦中の「MV AGUSTA Reparto Corse」に、スポットスポンサーとして協賛を致しました。

当社は今まで、IoT分野のなかでも特に車載向けの製品開発に注力し、多く製品の開発・納品実績が有ります。また、オートバイ用製品開発のため、2014年より鈴鹿8時間耐久レース\*<sup>2</sup>へ参戦をし、試作機のテスト運用やデータ収集・解析をおこなっております。そして、本開発で培った、厳しい環境下で通信を行うハードウェアのノウハウ、高速で動くバイク上でのGPS通信や、3Gモデムのパケット通信、SMS（Short Message Service：短いテキストメッセージを送受信するサービス）を制御する通信アプリケーション及び、正確に表示を行うサーバ運用の技術は、オートバイ用の用途に留まらず、自動車向けや、ロボット向けなどの動体管理・監視など、様々な用途への技術展開を目指しております。

MV AGUSTAは、イタリアのプレミアム・スポーツバイク・メーカーで、「走る宝石」とも讃えられる珠玉のバイクを製作してきました。また、過去にマニュファクチャラーとして37、レーサーとして38、合計75の世界タイトルを獲得しており、現在も、「MV AGUSTA Reparto Corse」として、スーパーバイク世界選手権に参戦しております。

この度当社は、モータースポーツの発展と業界での認知度向上のために、「MV AGUSTA Reparto Corse」にスポットスポンサーとして、2017年10月22日スペイン・ヘレスサーキット、11月4日カタール・ロサイルサーキットで開催されたレースにおいて協賛を致しました。

今後もオートバイ用IoT製品の開発と、その技術を応用した他分野での商品開発を目指してまいります。

- \* 1「スーパーバイク世界選手権」とは、国際モーターサイクリズム連名（FIM）が、主催する市販車バイクの最高峰二輪レースで、各国を転戦しながらチャンピオンの座を争います。
- \* 2「鈴鹿8時間耐久ロードレース」とは、1978年から開催され、1980年から世界耐久選手権の1戦として組み込まれている国際格式の耐久レースです。1台のマシンを2～3人で交代しながら走り、8時間でのサーキット周回回数を競います。毎年7月下旬に開催され、猛暑のなか激しい戦いが繰り上げられる今年で40周年を迎える日本有数のレースイベントです。



<本件に関するお問い合わせ先>



MV AGUSTA Motor S. p. A.

URL : <http://www.mvagusta.it>



株式会社ネクスグループ

TEL:03- 6759- 8970